
 
 

 

 
Demitz-Thumitz, 05.11.2022 

 
 

Vereinsversammlung des Sportbezirkes Dresden 
 
 
Datum: Sonnabend, 05. November 2022 zum PKT des JSV Rammenau 
 
Ort:  Sport- und Freizeitzentrum Demitz-Thumitz, Kiefernbuschweg 4  

01877 Demitz-Thumitz 
 

Zeit:  08.30– 09.30 Uhr 
 
Anwesende:  16 Vereinsvertreter 
 
Begrüßung 
 
Andreas Seifert begrüßte die anwesenden Vertreter der Vereine. Durch die Vorverlegung der 
BEM U11 ist jetzt das PKT in Demitz-Thumitz die alternative Lösung für die 
Vereinsversammlung 2022. 
 
Die Versammlung soll der Sportbezirksleitung die Gelegenheit geben, über ihre Arbeit in 
diesem Jahr zu berichten und den Vereinsvertretern ermöglichen, Fragen an die SB-Leitung zu 
aktuellen Problemen zu stellen. Die Tagesordnung wurde einstimmig (16/-/-) ohne 
Änderungen angenommen. 
 
Tagesordnungspunkt 1: Vorstellung der neuen Mitglieder in der Sportbezirksleitung 
 
Andreas Seifert informierte über die aktuelle Zusammensetzung der Sportbezirksleitung. 
 

• Michael Apelt wurde im Umlaufverfahren am 24. Juni 2022 von der SB-Leitung als 
Verantwortlichen für Nachwuchsleistungssport per E-Mail einstimmig kooptiert. 
 

• Seine Aufgabenstellung wird von der AG Leistungssport benannt, er selbst sieht sich als 
Bindeglied zwischen dem Vereins- und Leistungssport (Scouting, Talentförderung, 
Hilfestellung in Vereinen). 
 

• Er arbeitet eng mit den Bezirkstrainern U15 / U18 und Marcel Frohberg für eine 
ausgewogene Aufgabenverteilung zusammen, z.B. bei den offenen Matten. 
 

• Erik Tschierlei wurde bei der zweiten Leitungssitzung am 28. September in Kamenz mit 
einstimmig als Ausbildungsobmann im Sportbezirk (8/-/-) kooptiert. 
 

• Aufgrund seiner bereits aufgenommenen Tätigkeit als Dozent bei Trainerlehrgängen, 
wurde er von seinem Vorgänger René Liesebach vorgeschlagen. 
 

• Zu seinen Aufgaben gehören die Aus- und Fortbildung der Trainer im Sportbezirke und 
die Unterstützung der Vereine bei der Umsetzung des neuen Kyu-Prüfungsprogramms des 
DJB 
 

• Erik und Michael werden zu Themen des Leistungssports in der Ausbildung eng 
zusammen-arbeiten 
 

 
 
 

 
 



 
 

 

 
Tagesordnungspunkt 2: Bewerbungen für die BEM 2023 
 
Andreas Seifert informierte, dass im Vorfeld keine Bewerbungen für die BEM 2023 
eingegangen sind. 
 
Die erste BEM U18/U21 am 22. 01. 2023 entfällt, da bereits am 21. Januar die offene LEM U18 
in Adorf stattfindet. 
 
Es konnten zwei der drei verbliebenen Meisterschaften vergeben werden: 
 
 
Datum  Veranstaltung    Altersklasse Ort   Mattenanzahl 
 
19. März 2023 Bezirkseinzelmeisterschaft  U13 w./m.  Weixdorf   3 Matten 

Sonntag  und offene Bezirks-EM  Männer/Frauen        

30. Sept. 2023 Bezirkseinzelmeisterschaft  U15 w./m.  offen   3 Matten 

Sonnabend  Offene BEM U18/U21?       BT Kindermannschaften U12     

11. Nov. 2023 Bezirkseinzelmeisterschaft  U11 w./m.  Bautzen  3 Matten 

Sonnabend                 
   
In Verbindung mit der Veranstaltung am 11.November 2023 in Bautzen findet die alljährliche 
Vereinsversammlung des Sportbezirks Dresden von 09.00 – 10.00 Uhr statt. 
 
 
Tagesordnungspunkt 3: Landesjugendspiele in Dresden 2023 
 

• Jörg Pawlasseck ist der sportliche Leiter des Judo-Wettkampfes, Heiko Schöne organi-
siert den Hallenauf- und abbau und Marcel Frohberg ist für die Finanzen verantwortlich.  
 

• Es wird kein Athletiktest durchgeführt. 
 

• Die Helfer aus den Dresdener Vereinen und Umgebung sind herzlich willkommen und 
werden für die Ausrichtung der Landesjugendspiele in großer Anzahl benötigt. 

 
 
Tagesordnungspunkt 4: Ergebnisse der Bezirksleitungssitzungen 2022 
 

• Andreas Seifert berichtete von den Themen, die in den beiden Bezirksleitungssitzungen 
besprochen wurden. Die wichtigsten Themen waren die Benennung des Leistungssport-
verantwortlichen, die Neubesetzung des Ausbildungsobmannes, Terminabsprachen zu 
den Veranstaltungen im SB und die Vorbereitung eines Antrages zur Änderung der 
Wiegemodalitäten bei den Bezirkseinzelmeisterschaften. 
 

• Der Antrag soll gemäß der WKO des DJB 3.10 Wiegen formuliert werden. Der Wortlaut 
wurde verlesen und zur Abstimmung gebracht. Alle 16 Vereinsvertreter stimmten dafür, 
dass der Antrag zur Änderung der Wettkampfordnung in dieser Form beim 
Hauptausschuss des JVS gestellt wird. 

 
• Andreas Seifert informierte über den Stand des Bezirkstrainerteams. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 
Tagesordnungspunkt 5: sonstiges 
 
 

• Die DAK beendet infolge der Corona Pandemie die Förderung der Medaillen und Urkunden 
für die BEM. Ab 2023 könnte der in der Entstehung befindliche Förderverein „Freunde 
und Förderer des sächsischen Judosports“ diese Lücke füllen. 
 

• Andreas Seifert berichtete über den Stand des neu gegründeten Fördervereins. 
 

 
Tagesordnungspunkt 6: Verabschiedung 
 
 
Sportfreund Andreas Seifert bedankte sich bei allen anwesenden Vertretern der Vereine für die 
gute Zusammenarbeit. 
 
 
Andreas Seifert 
 
 
Anlage: Anwesenheitsliste 
 


